

発行:五町田地区地域コミュニティ運営協議会

事務局: TEL/FAX 66-6007

五町田小昔遊び

令和3年12月15日(水)本校2年生28名は、おじいちゃん、おばあちゃんと「昔遊び」を体験しました。 凧揚げ、独楽回し、ぺちゃ、竹とんぼ、竹馬等の各コーナーを交互に廻り、楽しいひと時を過ごしました。 なかでも独楽回しに於いてはなかなか難しく苦慮していました。 これからも、勉強や遊びをいっぱいして頑張ってください。













支援学校クリスマス会

12月17日(金)毎年恒例の「うれしの特別支援学校クリスマス会」が開催されました。女性部会「なんごとやさん」が基礎技能コースの1・2・3年生28名と一緒にゲームをしたり、歌ったり踊ったりと、みんなでたいへん楽しいひと時を過ごしました。







≪茂手地区グラウンドゴルフ大会≫

茂手地区(蒲原広区長)は、12月5日(日)恒例の宮座まつりの前に 単独でグラウンド大会を開催されました。 常会もコロナで毎月はされてなく、久しぶりに区民の親睦が図られたようです。 皆さん和気あいあいと、また、 真剣にプレイされていました。 現在、この地区には小、中学生はいないということですが、これからも一丸となって地区を盛り上げてください。







八天神社お火焚き祭

年の瀬の第二「未の日」12月13日に例祭があり、その前日、前夜祭として「お火焚き神事」が行われました。 例年は、餅つきをして、つきたての餅や手羽・大根の煮つけなどが振舞われますが、今回も「コロナ」のため、 振舞いはありませんでしたが、露店も出て、賑わいを見せていました。「コロナ」が速く収まりますようにお祈りい たします。







なんごとや 歌の集い慰問

12月22日(水) 五町田長寿会定例会に"出前・なんごとや歌の集い"が招待され、地区の皆さんと一緒に歌や踊りをして楽しいひと時を過ごしました。これからも健康に十分留意して頑張りましょう。







※1月17日(月)総務・地域つくり部会開催・・・救急救命講習会・酒蔵まつり等について